

Le vice président bolivien rappelle qu'Ernesto Che Guevara a été le fondateur du G- 77



La Paz, 22 mars (RHC-PL)- Le vice président de la Bolivie et président de l'Assemblée Législative Plurinationale, Álvaro García Linera, a rappelé que le guérillero argentin- cubain Ernesto Che Guevara a été l'un des fondateurs du Groupe des 77.

Dans la ville bolivienne de Cochabamba , il a fait référence au discours prononcé par le Che en 1964, lors de la première réunion de ce groupe, qui célébrera son 50 è anniversaire dans la nation andine les 14 et 15 juin.

Alvaro García Linera s'est dit optimiste pour la participation au sommet de nombreux chefs d'État et du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18210-le-vice-president-bolivien-rappelle-quernesto-che-guevara-a-ete-le-fondateur-du-g-77>



Radio Habana Cuba